

企業の問題を「女性ならではの感性」で解決する
梅花女子大学の【産学連携】

梅花女子大学×Joshin

梅花女子大学では、変化する時代に挑戦し、エレガントな視点で企業の課題をチャレンジと捉え、大きなアピールポイントへと生まれ変わらせてきた梅花女子大学の産学連携。数多くの企業からのオファーが絶えず、270件にのぼる産学連携では、学生たちの学びや気づきからでたアイデアが、新しい時代の価値観を創出し、進化し続けております。ぜひ、今後ご期待ください。

「多様な時代の変化に対応し“選んでいただける”新しい売り場へ」

2022年5月より、梅花女子大学文化表現学科国際英語学科の学生35名と上新電機株式会社による産学連携プロジェクトの一環として、「現在の買い方の変化に対応する新しい売り場」を提案致しました。

現在、8月30日(火)～10月31日(月)の期間、大阪府下の茨木店と、みのおキューズモール店の2店舗にて学生のアイデアが詰まった「ヘアドライヤー」と「炊飯器」の特設コーナーを展開しております。

梅花女子大学生ならではのアイデアからお客様に選んでいただける売り場を考案致しましたので、ぜひご覧ください。

